

EN FORO UNIVERSITARIO

# Analizaron implementación de los SLEP en la Región del Maule

**Cambio.** Se resaltó que los establecimientos educacionales pasarán desde los Municipios a la nueva institucionalidad del Estado.

**TALCA/CURICÓ.** En dependencias de la Universidad Autónoma de Chile, sede Talca, se llevó a cabo una jornada sobre la implementación de los Servicios Locales de Educación Pública, instancia organizada por la carrera de Administración Pública y con foco, en que los estudiantes conozcan a cabalidad los servicios públicos y la reforma de la nueva edu-

cación pública que implementa el Estado. Los expositores fueron los directores provinciales de educación de Curicó y Talca, Rodrigo Castro y Juan Pedro Muñoz, respectivamente, y en el auditorio estuvieron presentes dirigentes del Colegio de Profesores y dirigentes de asistentes de la educación, de algunas comunas de la región.

En el Maule Norte se implementan los servicios locales de educación pública Los Cerezos y Maule Valle, ambos en etapa de anticipación y a la espera del concurso de director ejecutivo y para 2025 se concretará la personalidad jurídica, recordando que solo el 2027 jardines, escuelas y liceos, hoy municipales, serán dependientes de los Servicios Locales de Educación Pública, dependientes del Ministerio de Educación.

#### ACTIVIDAD POSITIVA

La directora de la carrera de Administración Pública de la Universidad Autónoma de Chile, Karina Molina, dijo que el objetivo fue conversar sobre el proceso del traspaso, de los colegios municipales a los nuevos SLEP que se están instalando en la región. "Fue una instancia interesante, enriquecedora en todos los aspectos porque es una de las políticas públicas



Actividad tuvo una importante interacción entre el público y los expositores.



Autoridades presentes destacaron instancia de diálogo.

más relevantes de los últimos tiempos, por la envergadura que tiene con la creación de 70 servicios públicos a nivel nacional para descentralizar", acotó.

En tanto, para el director provincial de Educación de Curicó, Rodrigo Castro, la instancia fue muy valiosa. "En la región estamos

creando cuatro servicios públicos, una reforma trascendental para la Educación y nuestra tarea junto a la seremi, profesora Verónica Ramírez, es acompañar el proceso con los actores principales, docentes, directivos, asistentes, apoderados, sostenedores y por supuesto difundirlo", dijo.

En ese sentido, aseguró que "es el caso de este foro que genera la Universidad Autónoma a través de la carrera de administración pública, una carrera muy vinculada al desarrollo del Estado y, por supuesto, de los servicios públicos como los que se implementarán en Maule norte este 2027".